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平成26年10月20日

　　　平成25年度まちづくりふれあいトークで
　　　出された質問や要望の対応状況について

【熊無地区】

氷　　見　　市
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1148 財政 かつて市町村合併の選択が迫られた
中で、単独による市政存続を決定して
以来、厳しい行財政改革に取り組み、
成果を挙げてきたことを評価する。た
だ、こうした引き締めがいつまで続くの
か、どこまで頑張ればいいのか、一定
の見通しがほしいところである。特に人
員削減の限度はどのあたりなのか非常
に気になる。

人口当たり職員数の割合はH24年4月現在では196の類似団体中
123位ですが、計画の最終目標であるH27年4月には目標である平
均値に達する見込みです。地方分権に伴い、国、県から権限委譲
される事務を把握しながら、必要な人員を確保していきたいと思い
ます。

■可能
■■対応済
■□年度内
■□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

今年度新たな行革プランを策定し
ており、その計画に基づき定員管
理をしてまいります。

総務課
経営品質・組織
改善担当
74-8033

会場 1149 地域振
興

限界集落またはそれに近い集落が増
えつつある中、地域再生に取り組む人
（地域）もいる。行政はそういった地域
にどのような対応を考えているのか。ま
た老人の力をどう活用して活性化させ
ていくか。現在、10年程前から「論田の
餅」ということで、定年過ぎのお母さん
方ががんばっているが。

将来的には高齢化率が4割を超え、氷見市は全国や県よりもかな
り早くそうなる見込みです。しかし、60代、70代と言えば元気な方
ばかりであり、これから地域を支えていく中心になっていただきた
いと思います。
市では旧村単位で「地域づくり協議会」の設立、さらに「地域づくり
計画」の作成を推進しています。ぜひそういった地域づくりを進め
てください。
市の「クリエイト・マイ・タウン事業」では、いろんなメニューがあるの
でぜひこういった事業も活用してください。
市ではコミュニティビジネスを起こせる人材育成を行っています。
徳島県上勝町の「葉っぱビジネス」のような仕組みをつくれるような
リーダーを育てたいと思っています。今年は既に小さなコミュニティ
ビジネスをやっている青年たちと一緒に議論したいと思っていま
す。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

熊無地区においても、地域づくり
協議会設立に向けて、今後要請が
あれば、説明会等を開催し、地域
の皆様と一緒に課題に対応してい
きます。また、市の地域担当職員
がその支援を行います。

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
市民協働・ファ
シリテーション担
当
74-8013

会場 1150 空き家 空き家バンクを活用した定住促進策
は。危険な空き家もあるが。

いい物件があれば、皆様方には是非ご紹介ください。
残すやり方と逆に廃屋になった家屋を対象とする「危険老朽空き
家対策事業」があります。市に土地も含めて寄付して頂き、解体す
る事業と解体費用に30万円を上限に補助する事業があります。市
の都市計画課の制度でありご利用ください。
高知県でリフォームも自由という条件を付け、空き家待ちとなって
いる例もあります。都会の人たちは3.11以降、ふるさとを探していま
す。補助金だけでなく知恵を出して空き家対策にチャレンジしてい
きます。
来年は「空き家対策係」をつくって集中してやってみたいと考えて
います。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

２６年度の機構改革において、空き
家対策担当部門を新設しました。

商工・定住・都
市のデザイン課
定住・空き家対
策・中心市街地
担当
74-8075
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1151 企業誘
致

企業誘致等による雇用拡大についてど
う考えているか。企業じゃなくてでも学
校がくれば若い人が増えていいと思う。

企業誘致については、国、県、経済団体など、あらゆるネットワーク
を活用し誘致活動を続けており、最近では日本ゼオンが液晶フィ
ルム工場を、コマツキャステックスが栃木県の工場を閉鎖し、その
機能を氷見に集中するなどの成果があらわれています。このような
既存企業の育成も大変重要であると考えています。
市民病院の跡地を利用できないかという意見もありましたが、今、
解体工事を発注したところです。国道160号、415号に隣接し氷見
ICも近く非常に価値の高い場所であり、活用方法については、広
く皆様のご意見を伺いながらゆっくりと慎重に考えていきたいと考
えております。
工場では機械化が進み雇用が減っています。工場誘致ばかりが
雇用を生むというわけではありません。行政として雇用を育ててい
きます。アイディアで仕事を起こしていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

商工・定住・都
市のデザイン課
商工立地・交通
対策担当
74-8105

会場 1152 鳥獣対
策

イノシシ対策について 今年度から専門的に対策を執るため「いのしし等対策課」を設置し
ました。主な対策として「イノシシの侵入防止対策」「捕獲の強化」
「集落ぐるみによる対策」などが考えられます。なお、今年度の主な
事業としては、市単独による侵入防止柵の設置補助金の創設、捕
獲檻の大幅な増設、鳥獣に特化したパトロール員の配置などを
行っております。

■可能
□□対応済
□■年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

今年度から専門的な対策をとるた
め「いのしし等対策課」を設けまし
た。今年度は電気柵を５km伸ばし
て総延長約300ｋｍに、捕獲檻は51
基増やし総数92基に増設しまし
た。それらの効果によりイノシシの
捕獲数は、昨年同時期に比べ３倍
以上の約225頭（9/28現在）となっ
ています。

いのしし等対策
課
30－7088

会場 1153 鳥獣対
策

猟友会の知り合いが「せっかく捕まえた
イノシシの子どもを殺せないのが悔し
い。」と言っていたが、市で殺したらだ
めという何か決まりがあるのか。電気柵
の下をくぐるので何の要を足さないと。

子どもも一緒に殺しています。電気柵はあくまでその田に入ってこ
ないようにするだけです。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等対策
課
30－7088
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1154 鳥獣対
策

来年、電気柵追加してもらえるのか。 被害額に対しての割合で決まってくるので、被害のないところには
貸与できません。
今年度より市単独でも電気柵設置補助金を創設しました。

■可能
□□対応済
□■年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

今年度から専門的な対策をとるた
め「いのしし等対策課」を設けまし
た。今年度は電気柵を５km伸ばし
て総延長約300ｋｍに、捕獲檻は51
基増やし総数92基に増設しまし
た。それらの効果によりイノシシの
捕獲数は、昨年同時期に比べ３倍
以上の約225頭（9/28現在）となっ
ています。

いのしし等対策
課
30－7088

会場 1155 鳥獣対
策

餌付けをして集めて駆除は考えていな
いのか？

イノシシにも縄張りがあり、餌付けして一網打尽するのは難しいと
考えます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

対象となるエリアが広くなることが
想定されることから、氷見市の地形
からして対応は難しいと考えられま
す。

いのしし等対策
課
30－7088

会場 1156 福祉 昔は村に１軒は商店があったが無く
なった。身体障害者や老人へ買い物代
行業務などの対応はできないのか。代
行する団体づくりを考えているがそのガ
ソリン代などを市で補助してもらえるの
か。

安心生活創造事業の説明。（提案）
初年度市から出る50万円の中でガソリン代をみることは可能です。
久目というよいモデルがあるので是非チャレンジしていただきた
い。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

安心生活創造事業で対応します。 福祉介護課
長寿・生活支援
担当
74-8111
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1157 公共施
設跡地

西部清掃センターが来年9月で閉鎖と
なるが跡地利用はどうなるのか。いざな
くなると、お休み処に何か影響があるの
ではないか。活性化のために跡地で何
かやってもらいたい。

跡地利用の具体的計画はありません。解体にも費用がかかり、利
用するにも上下水道が未整備のため課題もあるので、今後地域の
皆さんや様々な方の意見を伺いながら慎重に検討していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

解体にあたっては十分な環境調査
や作業の安全管理などの計画策
定が必要であり、また解体費用も
多額となることから、閉鎖後、直ち
に解体工事へ着手することは困難
と考えています。
ただし、施設を放置することでの維
持管理や解体費の増加も懸念され
ることから、有効な財源の確保と併
せ、着手のタイミングを見極ること
が重要と考えています。
また跡地については、上下水道が
未整備であり、また立ち入り禁止施
設である原発モニタリングステー
ションも設置されていることから、周
辺環境調査などの解体計画策定
に併せ今後の活用を検討したいと
考えています。

環境・交通防犯
課
リサイクル推進
担当
74-8082
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1158 公共施
設跡地

市庁舎や海鮮館の跡地も、何か新しい
ものをつくって後から議論している。そ
れがおかしい。来年9月閉鎖の前に、
先にこうやって何かをしていくという話
がないと。今考えていないということは、
廃墟とするのか。

引き続き市の所有物なので、そのような対策については市が責任
をもって対処します。市としても慎重に検討していきたいという考え
を申し上げたのであって、廃墟にするという考えはありません。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

平成27年度において、用途廃止の
財産処分申請手続を進めつつ、現
時点において、環境・交通防犯課
として廃棄物関連の利用計画は無
いため、解体財源をにらみながら、
市全体での構想、利用計画を検討
していきます。

環境・交通防犯
課
環境保全・ごみ
処理施設担当
74-8065

会場 1159 教育 給食の異物混入について。今後も起き
る可能性があるがその対策はどのよう
になっているか。真剣に考えているの
か。教育長が欠席している。役所はあ
まいと思う。市長が陣頭指揮をとって
やってもいい問題だ。

大変申し訳ないと思っています。教育長は文部科学省へ出張して
います。
・平成２５年１０月２３日、2回目の対策委員会を開催し、今後の対
策について富山の専門的アドバイザーからお知恵を借りる予定で
す。
・異物混入の1回目は原因が判明していますが、2回目は市販され
ていない特殊ネジで、鑑定依頼したところ個人で購入できるもので
はないというところまでわかりました。3回目は普通に市販されてい
る木ネジで、調理した後どこからか混入したのではないかと考えて
います。その後金属探知機導入後、4回目にプラスチックが入った
ということで、現在対策を練っているがなかなかこれという対策がで
ていません。

■可能
□■対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

昨年、異物混入防止に関するマ
ニュアルを作成し、再発防止に努
めています。
また、現在、学校給食のあり方検
討委員会を設置し、施設の改修、
衛生管理の面で検討を行っていま
す。

学校教育課
学務担当
74-8213

会場 1160 介護 介護施設はほぼ入居予約待ちの状況
で、これからは居宅介護が必要と思う
が、市政としていかに地域に密着した
居宅介護を支援していくのか、構想が
あればお聞きしたい。

24年度から始まった第5期介護保険事業計画の中で、小規模多機
能型居宅介護やグループホーム、小規模特養、夜間対応型訪問
介護というような介護サービスを見込んでいます。ただ、事業者の
採算の面があり、小規模多機能型居宅介護については１箇所と計
画より1箇所少ない状況で、夜間対応型訪問介護ついてはなかな
か進んでいません。これからは居宅介護というものが重要視されま
すし、国もその方向でいろんな施策を出していますので、その推移
を見ながら市としてもその方向に行くのではないかと思っていま
す。この事業計画は3年毎に見直すことになっており、26年度に見
直しをかけて27年度からの3カ年計画となります。その計画を立て
る際には住民の皆様にアンケートを取って、要望をお伺いします
ので、第6期事業計画の中でどのように進めていくか検討していき
ます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

国の方針や平成26年度当初実施
する日常生活圏域ニーズ調査（市
内の６５歳以上の１，０００人対象）
等のアンケート結果をなどを踏まえ
ながら、第6期介護保険事業計画
策定の中で、どのように進めていく
か検討していきます。

福祉介護課
介護保険担当
74-8066
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

現地 2040 土木 天狗林健康広場について
芝生の管理は外注しないと無理。遊具
の利用者は少ないが、たまに来る人が
いる。しかし、管理棟から見えないので
何か起こったらと思うとたいへん心配で
ある。

管理棟前から遊具へ誘導する看板がないですね。遊具場は管理
者の目が届かないというのは問題です。５００～６００万投資して、
息を吹き返すかどうかだ。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

芝生の管理は、市が造園業者に委
託しています。
安全な利用について、注意喚起に
努めてまいります。

建設課
治水・治山担当
30-7071

現地 2041 土木 上坊寺地内の排水溝改修について
春にも見てもらい今年度工事にとりかか
ると聞いているが、まだ着手していな
い。本当に年度内にやってもらえるの
か。

平成２６年５月に、工事は完了しました。 ■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

アン
ケ

3001 防災･
原発

防災情報･原発情報を消防情報のよう
に電話で確認できないか？

防災行政無線のテレホンサービスを９月１日より運用開始しまし
た。0180-99-7777

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
地域防災担当
74-8021

アン
ケ

3002 防災･
原発

放送が聞きにくい 防災行政無線のテレホンサービスを９月１日より運用開始しまし
た。0180-99-7777

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
地域防災担当
74-8021

アン
ケ

3003 地域づ
くり

観光面で石川県よりサービスの心得が
悪い。

おもてなし向上のための接遇研修や民宿の経営革新セミナーの
実施を検討します。

■可能
□□対応済
■■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

民宿の観光リニューアル事業とし
て、おもてなし向上のための接遇
研修や民宿の経営革新セミナーを
実施しております。

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
メディア・プロ
モーション・観光
おもてなし担当
74-8106
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

アン
ケ

3004 道路 415バイパス計画の状況を広報ひみに
載せていただきたい。

県事業ではありますが、県に相談のうえ、機会があれば掲載したい
と思います。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
事業調整・用地
担当
74-8091

アン
ケ

3005 消防 救急車をお願いしたとき、使用料は必
要ですか？

必要ありません。 □可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

消防本部
30-7113

前後 4022 教育 地域の核となる学校の存続は是非お願
いしたい

氷見市小中学校将来計画では、複式学級の解消のため学校統合
を進めることとされています。当該地区の明和小学校は４年生と５
年生が複式学級となっています。
学校統合は校区の理解を得ながら進めることとされており、地域の
意見に十分、耳を傾けてまいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

今後、氷見市小中学校将来計画
を踏まえ、関係地区のご意見を
伺ってまいりますので、よろしくお
願いいたします。

学校教育課
総務企画担当
74-8213

前後 4023 議会 市議会議員の定数を削減する事は出
来ませんか（議員経費の削減、日当
制）

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

議長に意見を伝えました。 議会
74-8131

前後 4024 現在、市が行っている補助金制度の見
直しあるいは期間を定める等の対策

市では、補助金等の適正かつ効果的な交付を行うため、「氷見市
補助金等交付基準」を定めており、効果的・的確な補助基準及び
交付期間などの指針としているところであります。予算編成作業に
おいても、そうした観点での見直しを行っており、今後も、交付基
準の徹底を図ることといたしております。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

財務課
財政担当
74-8015



9　　

区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

前後 4025 観光 里山、里海など氷見のよさの宣伝、活
用対策を進める。

市内各地で開催されるイベントなどについても、広く広報していき
たいと考えております。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
メディア・プロ
モーション・観光
おもてなし担当
74-8106

前後 4025 観光 里山、里海など氷見のよさの宣伝、活
用対策を進める。

市内各地で開催されるイベントなどについても、広く広報していき
たいと考えております。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
メディア・プロ
モーション・観光
おもてなし担当
74-8106

前後 4026 農林 農地バンクを設置し荒廃農地をなくし
農地集積を計っていると思うが、その時
借手の確保は担保されるのでしょうか

農林畜産課に事務所を置く氷見市担い手育成支援協議会が、農
地利用集積円滑化団体として借り手を探す支援をしております。
また、平成２６年３月に農地中間管理機構が設立され、農地を貸し
たい農家（出し手）から中間的受け皿となって借り受け、意欲ある
担い手（受け手）に貸し付けることで、地域の担い手に農地を集
積・集約化する農地中間管理事業を実施しています。
出し手への支援として、経営転換協力金や耕作者集積協力金、地
域の取組みへの支援として地域集積協力金の対象となる可能性
がありますので、詳しくは農林畜産課または農協にお問い合わせ
ください。
なお、耕作条件の悪い農地等については、借り手が決まらないこと
があります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産課
農業・畜産振興
担当
74-8086

前後 4027 防災 大災害時の緊急避難場所への案内板
（矢印、夜光板）を各要所に設置する。

避難場所の見直しを踏まえたうえで、検討していきたいと考えてい
ます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
地域防災担当
74-8021
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

前後 4028 まつり 存続の危機にある氷見自慢の百足獅
子について

地域の伝統文化を後世に継承することは、たいへんなご苦労であ
ると存じますが、地域の獅子舞はその地域独自の文化です。どう
ぞ、これからも地域の皆さんで伝えていっていただきますよう、お願
いいたします。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

「ひみ獅子舞振興会」を筆頭に、地
域の獅子舞を盛り上げるべく実演
会を行なうなど、様々な活動を行
なっております。

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
メディア・プロ
モーション・観光
おもてなし担当
74-8106

前後 4029 観光 氷見駅舎、駅前を明るくする。観光客
受け入れの歓迎用の看板、案内板、モ
ニュメント（ハットリくん）の設置

既に歓迎看板は駅舎内に、総合観光案内板は敷地内に設置して
あります。また都市計画課では、氷見駅周辺整備計画（H24.5策
定）に基づき、駅前広場の再整備を進めており、その中で藤子キャ
ラクター（モニュメントor銘板など）の設置を検討していると聞いてい
ます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
新幹線・テーマ
別交流戦略担
当
74-8036

前後 4030 観光 氷見駅より番屋街までの海岸通りも散
歩できるよう休憩所、ベンチ、海越しの
立山連峰や唐島等の案内板等の設置

現在、氷見駅から番屋街まで、駅北緑地や県道氷見港・氷見駅停
車場線の漁港寄り、海鮮館遊具広場など、所々にベンチ等が設置
されております。
立山連峰等の案内板等については、世界遺産登録推進活動もあ
ることから、場所等を検討して参りたい。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
メディア・プロ
モーション・観光
おもてなし担当
74-8106

前後 4031 道路 熊無一の瀬線の改良拡幅工事はどうな
りますか

今後の計画については、用地あるいは物件への補償など、難しい
課題がありますが、地域の皆様と協議・検討してまいりたいと考え
ております。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
市道整備担当
74-8074

前後 4032 観光 観光行政の位置づけ
200万から300万人の交流を目指して
きた実績の上で、今後の観光資源の活
用や受入れ体制のあり方など、どう考え
ていけばよいのか。間近に迫った能越
自動車道の完成と民宿の将来など真
剣に考えなければいけないと思いま
す。

平成２６年度事業として、民宿の経営革新セミナーを支援します。 ■可能
□□対応済
■■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工会議所が中心となり、各関係
団体と連携を取りつつ、取り組んで
おります。

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
メディア・プロ
モーション・観光
おもてなし担当
74-8106
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

前後 4033 教育 小中一貫校の可能性
少子化が進む中で、朝日丘小学校と南
部中学校の統合校舎がスタートしまし
た。学区再編も含めて、こうした試みは
今後もあり得るのか、氷見市の将来を
担う子どもたちの前途を思うとき、「百年
の計はここにあり」という思いが募りま
す。財政厳しい中にも、最重点に位置
づけたいと考えます。

朝日丘小学校と南部中学校は、小中併設校として整備し、小中連
携教育を進めているところであります。
この小中連携教育は、基本的な考え方を含め、小中一貫校と通ず
るところがたくさんあり、その意味でも、ご賛同をいただけるものと考
えております。今後とも、今進めております小中連携教育の充実を
図ってまいりたいと考えております。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

学校教育課
総務企画担当
74-8213

前後 4034 防災 防災行政無線の毎日１２時と１７時に流
れる海の子と７つの子の曲は良いことだ
と思いますが、氷見活性化のため氷見
の歌を作って流せばどうか。（歌詞は市
民から募集して千通以上集まったら選
考会で決め曲を付ける。１年くらいの間
に作ってほしいと思います）

防災行政無線の有効活用方策の一つとして今後の参考とさせて
いただきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
地域防災担当
74-8021


